

NOTA INFORMATIVA

La profesora Belén Castro-Fernández, de la Universidad de Santiago de Compostela, obtenedora de uno de los proyectos de investigación concedidos en 2020, el titulado “La sensibilización hacia el Camino de Santiago a través de la educación patrimonial”, presentado en el IV Congreso Internacional de la Cátedra Institucional del Camino de Santiago y de las Peregrinaciones de la USC: 21 Investigaciones sobre el Camino de Santiago y las Peregrinaciones para el Año Santo 2021, celebrado en la Ciudad de la Cultura en Santiago los días 21 y 22 de julio del 2021, informa de la publicación de los resultados de sus investigaciones en la revista internacional Frontiers con el título “Teacher Training Via Debate on the Way of St. James as Controversial Heritage”:

[http://journal.frontiersin.org/article/10.3389/feduc.2021.823122/full?
&utm_source=Email%20to%20authors&utm_medium>Email&utm_content=T1_11.5e1_author&utm_campaign>Email_publication&field=&journalName=Frontiers_in_Education&id=823122](http://journal.frontiersin.org/article/10.3389/feduc.2021.823122/full?&utm_source=Email%20to%20authors&utm_medium>Email&utm_content=T1_11.5e1_author&utm_campaign>Email_publication&field=&journalName=Frontiers_in_Education&id=823122)

La financiación de su trabajo por la Cátedra está reconocido en las notas finales del mismo: “This research has received funding from the Institutional University Chair “The Saint James Way and Pilgrimages”, of the University of Santiago de Compostela (Call for 21 Research, Dissemination and Didactic Projects on the Saint James Way and the Pilgrimages-Xacobeo 2021)”.



XUNTA
DE GALICIA

g^alicia



Xacobeo 21·22



CATEDRAL
DE SANTIAGO